

# *Récord mundial de Javier Sotomayor cumple 25 años*

---



La Habana, 27 jul. (RHC) Este 27 de julio se cumplen 25 años de una memorable marca para el atletismo cubano y, en sentido general, para el deporte en la mayor de las Antillas. Un día como hoy, en el año 1993, Javier Sotomayor Sanabria impuso récord mundial en salto de altura, al cruzar la varilla sobre 2 metros y 45 centímetros.

El hecho tuvo lugar en la ciudad española de Salamanca, y un cuarto de siglo después, Sotomayor es el único cubano que ostenta plusmarca mundial de campo y pista.

El ídolo de Limonar, en la provincia de Matanzas, consiguió el récord cuando tenía 25 años de edad. Según ha confesado Sotomayor, en España logró importantes resultados. Fue campeón olímpico en Barcelona, 1992; impuso marca universal en Salamanca, en un estadio que hoy lleva su nombre. Y por si fuera poco, recibió el Premio Príncipe de Asturias, que en un juego de palabras, parece ser Príncipe de las Alturas.

Cuando buena parte de los cubanos sigue con atención lo que sucede en Barranquilla, no podía faltar el homenaje a uno de los atletas más grandes de todos los tiempos en Cuba. Un hombre que continúa ofreciendo sus conocimientos a las jóvenes generaciones de atletas, que prosigue potenciando el deporte cubano y que con su récord coloca bien en alto el nombre de este archipiélago. Tan alto, como para tener la dimensión de su intento en las puertas del Comité Olímpico Internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167731-record-mundial-de-javier-sotomayor-cumple-25-anos>



**Radio Habana Cuba**